
会長挨拶
「佐賀県」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　佐賀県は人口も少なく九州でも地味な
県ですが、ヨット界では聖地と呼ばれる
ほど有名でかつ強豪県であります。1972
年のミュンヘンオリンピックに出場した
松山和興さんが佐賀県に赴任して、唐津
市の高校にヨット部を作り熱心に指導を
始めました。唐津湾の奥まったところに

ヨットハーバーが有り、市内の高校生は自転車でハーバーに
集合するそうです。九州は日没が遅いので夏場は平日でも放
課後練習をしていました。そのような中で育ったのが、日本
ヨット界初の銀メダルを獲得した重由美子さんです。
　1992年のバルセロナ5位、1996年のアトランタ成年女子470
級で見事銀メダルに輝きました。そのときの監督、藤沢さん
は出発前「俺は日本ヨット界最初のメダル獲得した監督にな
るのだ」と良く話していました。今は二人とも鬼籍に入って
しまいました。
　2018年旅行に行ったとき、唐津で昼食を途中で抜け出して
あらかじめ電話をしていた人に迎えに来てもらい、一度は

行ってみたかった佐賀ヨットハーバーを案内しても
らいました。少し時間があったので「唐津くんち」
の展示場にも案内してもらいました。入口で入場券
を買おうとしたら、係員に「やー」と言ってすたす
たと入っていきました。地元の顔役みたいです。そ
の後唐津城の駐車場まで送ってもらい、旅行に合流
しました。
　1993年、唐津でレーザークラスの世界選手権が開
催されました。レーザー協会のボスから電話が来ま
した。「野崎さん新潟の米を100㎏程寄付してくれま
せんか？」と言われました。私は即座に断りまし
た。この年は凶作の年で日本中米が無く、輸入米を
食べた年だったのです。「では、ナイフ、フォーク、
スプーンは寄付できますか？」それならできるかと
思います、と返事をしました。燕の問屋の知り合い
に連絡を取り200セットを送りました。メーカー、
サイズ、ブランドは揃っていなくてもＯＫの条件で
した。頼まれた人も不良在庫がさばけて助かったそ
うです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎第4分区 丸山ガバナー補佐より
　「第4分区IM開催日決定のお知らせ」
　　　日　時　2021年3月20日（土）
　　　　　　　　　　　登録受付 13：00～
　　　会　場　燕市吉田産業会館
◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会延期のお知らせ」
　　　日　時　2021年4月18日（日）
　　　　　　　　　　　登録受付 12：00～
　　　会　場　新発田市カルチャーセンター
　　　※10月に開催を予定しておりました地区大会
　　　は来年4月に延期となりました。
　　　　また、COVID-19感染予防に配慮し1日開催
　　　となります。

◎新井妙高RCより
　「クラブ名変更のお知らせ」
新井RCは、「新井妙高RC」に変更となりました。
所在地、電話番号等の変更はございません。
◎本日の卓話は小林吾郎会員です。
たけちょう商店代表 竹内俊哉様の卓話は、10月28
日（水）に変更となりました。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　朝晩、めっきり涼しくなりました。体調をくずさ
ないようにしましょう。
渡辺良一幹事
　小林吾郎さん、ピンチピッターご苦労さまです。
楽しみにしています。
柳取崇之さん
　先日のゴルフ同好会コンペでハンデに恵まれ優勝
できました。大変ありがとうございました。
樺山　仁さん
　やっと秋の気配となりました。
本日の小林会員の卓話が楽しみです。よろしく
お願い致します。
菊池　渉さん
　明日から衣替え、今夜は徹夜でふすまを代えた
り、衣装を代えたり、がんばります。
小林吾郎さん
　久しぶりの卓話です。精一杯努めます。ゆっくり
とおやすみください。
関川　博さん
　体温37.0℃、朝は37.2℃が平熱。最近入口のサー
モグラフに引っかかり入れず。
　小林吾郎さん、卓話よろしくお願いします。
若槻八十彦さん
　とうとう9月も終ってしまいます。気温が下がっ
てきたので体調に気をつけて下さい。
安達俊明さん
　明日から10月です。秋らしくなりました。
　本日の卓話楽しみです。
小出子恵出さん
　下田は一気に秋もようです。
　小林吾郎会員の卓話を楽しみにしています。
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願い致します。
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［9.17］三条東RCへ
 ・山田富義さん、　神子島正樹さん、
 ・加藤紋次郎さん
［9.19］第1回DL研修会（WEB会議）へ
 ・関川　博さん
［9.23］三条ローターアクトクラブへ
 ・落合孝夫さん、　早川滝徳さん
［9.24］三条東RCへ
 ・加藤紋次郎さん、山田富義さん、
 ・丸山行彦さん、　五十嵐晋三さん、
 ・中村和彦さん、　伊藤寛一さん、
 ・石橋育於さん
［9.25］第6回RLI推進委員会（WEB会議）へ
 ・関川　博さん
［9.29］三条北RCへ
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【先週のメークアップ】

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

■本日の出席会員数：60名中46名
■先々週出席率：86.44％
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石橋育於さん、　 石黒良行さん、 　佐野勝榮さん、
杉山幸英さん、　 小越憲泰さん、 　渡辺勝利さん、
中村和彦さん、　 近藤雄介さん、　 中村信一さん、
明田川賢一さん、 歸山　肇さん、 　伊藤寛一さん、
丸山行彦さん、　 金子俊郎さん、 　関　義実さん、
荻根澤隆雄さん、 斎藤弘文さん、 　相場弘介さん、
衛藤泰男さん、　 石倉政雄さん、 　五十嵐博宣さん、
松永隆夫さん、　 松永一義さん、 　落合孝夫さん

　小林吾郎会員、本日は卓話ありがとうございま
す。お話楽しみにしております。

　　　　　　　　9月30日分　￥      35,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥    490,000

「卓　話」
「ツール・ド・モンブラン」

　　　　　　　　　小林吾郎 会員
1. ツール・ド・モンブランとは？
　ツール・ド・モンブランとは、
スイス・イタリア・フランスの３
か国をまたぐモンブラン山群の周
囲をトレッキングするものであ
り、モンブラン登山ではありませ
ん。2019年8月、約2週間の休みを

とり、長男と2人、行ってきました。

2. なぜモンブラン？
　印刷機の世界最大メーカーがスイスにあり、2012
年、そこでの展示会に参加しました。その際、スイ
ス、そしてモンブランにひとめぼれしました。

3. ツール・ド・モンブランへの準備
　当時、日課としてスクワットしていました。それ
が面倒になったので、全身運動である登山に変更し
ました。まずは2016年9月、粟ヶ岳登山から始めま
した。

　2018年に入り、翌年の2019年にツール・ド・モン
ブランに行くことに決定しました。情報集めとし
て、熊本の70代のご夫婦作成の「じじ・ばばの
TMB（ツール・ド・モンブラン）とパリ」という体
験談を載せていたホームページを参考にしました。
このご夫妻に会うために、3回ほど熊本に行きまし
た。「連絡くれる人はたまにいるが、会いに来た人
は初めてだ」と言われました。

4. ツール・ド・モンブランの中身
　ツール・ド・モンブランでは、1日あたり10kmか
ら20km、多いときで8時間程度歩きます。1日あた
りの高低差は1,000m程度、歩数は1万歩から3万歩程
度です。

 お金の面としては、山小屋の宿泊費は1泊あたり
6,000円から1万円程度です。トータルは、航空チ
ケットや宿泊費全部込みで、約100万円でした（14泊
16日）。

5. おわりに
　今回のツール・ド・モンブランでは、半周だけの
トレッキングでした。ぜひ残り半周もやり遂げたい
です。また、日本の百名山も制覇したいです（現在
約20程度、制覇しました）。
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三条RCゴルフ同好会の第84回遠征大会が
9月17日（木）日本海カントリークラブにて
13名参加で行われました。
当日は曇りで暑くなく時期としては絶好の
ゴルフ日和のうえ、瀬波温泉大観荘での
表彰式・懇親会は盛りあがり楽しい遠征
ゴルフ大会でした。
第85回大会（納会）は11月５日（木）下田城
カントリー倶楽部にて開催予定です。
多数の参加をお願いします。

三条RCゴルフ同好会 第84回 遠征大会

優　勝  柳取　崇之
準優勝  小越　憲泰
第3位  渡辺　良一
第4位  中村　和彦
第5位  松平　隆行
第6位  丸山　行彦
第7位  衛藤　泰男

第8位  杉山　幸英
第9位  中村　信一
第10位  相場　弘介
第11位  野崎喜一郎
第12位  斎藤　弘文
第13位  石橋　育於

≪84回大会成績≫
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の展示場にも案内してもらいました。入口で入場券
を買おうとしたら、係員に「やー」と言ってすたす
たと入っていきました。地元の顔役みたいです。そ
の後唐津城の駐車場まで送ってもらい、旅行に合流
しました。
　1993年、唐津でレーザークラスの世界選手権が開
催されました。レーザー協会のボスから電話が来ま
した。「野崎さん新潟の米を100㎏程寄付してくれま
せんか？」と言われました。私は即座に断りまし
た。この年は凶作の年で日本中米が無く、輸入米を
食べた年だったのです。「では、ナイフ、フォーク、
スプーンは寄付できますか？」それならできるかと
思います、と返事をしました。燕の問屋の知り合い
に連絡を取り200セットを送りました。メーカー、
サイズ、ブランドは揃っていなくてもＯＫの条件で
した。頼まれた人も不良在庫がさばけて助かったそ
うです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎第4分区 丸山ガバナー補佐より
　「第4分区IM開催日決定のお知らせ」
　　　日　時　2021年3月20日（土）
　　　　　　　　　　　登録受付 13：00～
　　　会　場　燕市吉田産業会館
◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会延期のお知らせ」
　　　日　時　2021年4月18日（日）
　　　　　　　　　　　登録受付 12：00～
　　　会　場　新発田市カルチャーセンター
　　　※10月に開催を予定しておりました地区大会
　　　は来年4月に延期となりました。
　　　　また、COVID-19感染予防に配慮し1日開催
　　　となります。

◎新井妙高RCより
　「クラブ名変更のお知らせ」
新井RCは、「新井妙高RC」に変更となりました。
所在地、電話番号等の変更はございません。
◎本日の卓話は小林吾郎会員です。
たけちょう商店代表 竹内俊哉様の卓話は、10月28
日（水）に変更となりました。

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　朝晩、めっきり涼しくなりました。体調をくずさ
ないようにしましょう。
渡辺良一幹事
　小林吾郎さん、ピンチピッターご苦労さまです。
楽しみにしています。
柳取崇之さん
　先日のゴルフ同好会コンペでハンデに恵まれ優勝
できました。大変ありがとうございました。
樺山　仁さん
　やっと秋の気配となりました。
本日の小林会員の卓話が楽しみです。よろしく
お願い致します。
菊池　渉さん
　明日から衣替え、今夜は徹夜でふすまを代えた
り、衣装を代えたり、がんばります。
小林吾郎さん
　久しぶりの卓話です。精一杯努めます。ゆっくり
とおやすみください。
関川　博さん
　体温37.0℃、朝は37.2℃が平熱。最近入口のサー
モグラフに引っかかり入れず。
　小林吾郎さん、卓話よろしくお願いします。
若槻八十彦さん
　とうとう9月も終ってしまいます。気温が下がっ
てきたので体調に気をつけて下さい。
安達俊明さん
　明日から10月です。秋らしくなりました。
　本日の卓話楽しみです。
小出子恵出さん
　下田は一気に秋もようです。
　小林吾郎会員の卓話を楽しみにしています。
早川滝徳さん
　本日もよろしくお願い致します。

 

 

この度2020年7月1日に入会させていただきました　株式会社日本旅行長岡支店　小森谷敦史（こもりや

あつし）と申します。新潟には中々見当たらない？苗字のようです。生まれは埼玉県春日部市出身です。

あの有名な漫画の聖地です。

ロータリークラブでの活動は初めてで右も左もわからない状況ですが、異業種の先輩方とお話が出来る、

自分自身の人間としても幅が広がるのではないかという思いで入会させていただきました。

現在は仕事である旅行業を通じ、【お客様に感動を与える】【お客様に非日常を味わっていただく】そして

【仕事を通じての自己成長】をモットーに活動をしております。

ロータリー活動を通じて自己成長が出来ればと考えております。

【楽しくなければロータリーじゃない！】をテーマにまずは自分自身がロータリー活動を楽しみ、自分自身
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氏名

生年月日（年齢）

事業所

役職

趣味

特技

好きな物・事

苦手な物・事

【自己紹介】

です。宜しくお願い致します！
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新入会員紹介コーナー （2018年以降入会）
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営業課長

株式会社日本旅行　長岡支店

スキー・アウトドア・映画鑑賞

小森谷　敦史　　
こ も り や あ つ し

昭和 51 年 9 月 28 日 43 歳
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ほど有名でかつ強豪県であります。1972
年のミュンヘンオリンピックに出場した
松山和興さんが佐賀県に赴任して、唐津
市の高校にヨット部を作り熱心に指導を
始めました。唐津湾の奥まったところに

ヨットハーバーが有り、市内の高校生は自転車でハーバーに
集合するそうです。九州は日没が遅いので夏場は平日でも放
課後練習をしていました。そのような中で育ったのが、日本
ヨット界初の銀メダルを獲得した重由美子さんです。
　1992年のバルセロナ5位、1996年のアトランタ成年女子470
級で見事銀メダルに輝きました。そのときの監督、藤沢さん
は出発前「俺は日本ヨット界最初のメダル獲得した監督にな
るのだ」と良く話していました。今は二人とも鬼籍に入って
しまいました。
　2018年旅行に行ったとき、唐津で昼食を途中で抜け出して
あらかじめ電話をしていた人に迎えに来てもらい、一度は

行ってみたかった佐賀ヨットハーバーを案内しても
らいました。少し時間があったので「唐津くんち」
の展示場にも案内してもらいました。入口で入場券
を買おうとしたら、係員に「やー」と言ってすたす
たと入っていきました。地元の顔役みたいです。そ
の後唐津城の駐車場まで送ってもらい、旅行に合流
しました。
　1993年、唐津でレーザークラスの世界選手権が開
催されました。レーザー協会のボスから電話が来ま
した。「野崎さん新潟の米を100㎏程寄付してくれま
せんか？」と言われました。私は即座に断りまし
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